

Pimpin Anev Mingguan, Kapolsek Dukupuntang Berikan Arahan Kepada Anggota Agar Bijak Dalam Penggunaan Media Sosial.

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Sep 4, 2024 - 12:22



KAB. CIREBON - Sudah menjadi rutinitas Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon setiap seminggu sekali mengadakan analisa dan evaluasi pelaksanaan tugas yang dilaksanakan setelah pelaksanaan Apel Pagi, Selasa Pagi (03/09/2024) Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana didampingi Wakapolsek Dukupuntang Ipda H. Tasmu, S.H., M.H, memimpin jalannya kegiatan anev

tersebut, menjelaskan bahwa dalam hal ini untuk meningkatkan kedisiplinan rutin seminggu sekali melakukan evaluasi, memberikan atensi dan motivasi kepada anggota guna menentukan langkah-langkah dan rencana dalam melaksanakan tugas selanjutnya serta meneruskan informasi-informasi dan perintah-perintah serta atensi dari pimpinan. "Diharapkan anggota Polri agar selalu memaksimalkan kinerja dalam pelayanan kepada masyarakat, serta kompak dan jangan mudah terpengaruh dengan hal-hal yang bisa memecah belah apalagi merugikan institusi Polri," ujar AKP Nuryana. Lebih lanjut Kapolsek juga memberikan arahan agar anggota bekerja sesuai dengan standar operasional prosedur (SOP) dalam melaksanakan tugas baik di lapangan maupun tugas di Mako, untuk lebih meningkatkan kewaspadaan diri maupun Mako, serta apabila ada hal-hal yang dipertanyakan oleh masyarakat terkait permasalahan atau apa saja tentang pelayanan agar disampaikan secara baik dan humanis. Dalam kesempatan anev juga Kapolsek memberikan arahan kepada anggota Polsek Dukupuntang, terkait dengan antisipasi penyalahgunaan berbagai flatform media sosial yang dapat menurunkan citra Polri di masyarakat, diantaranya menekankan kepada anggota agar bijak dalam menggunakan media sosial, melarang anggota melakukan live streaming di berbagai flatform media sosial dengan konten yang disampaikan diluar pelaksanaan tugas Polri dan dengan kondisi berpakaian dinas, berada dalam lingkungan kantor Kepolisian, dan pada waktu jam dinas.